

Rolf Wegmüller
CVP/EVP Fraktion

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr. 939	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 28. Juni 2011	↓
Kopie	OP-Verstärk: 30.06.2011	

Kleine Anfrage

Zu tief im Boden eingelassener Brunnen am Alten Zürichweg

Im Zuge mit den Bauarbeiten im Zusammenhang mit der Temporeduzierung am Alten Zürichweg wurde u.a. auch dem kleinen „Platz“ oberhalb der Liegenschaft Alter Zürichweg 21 eine „Aufwertung“ zuteil. Der Platz sieht in der Tat hübsch aus, doch ist der Brunnen, der ohnehin schon eher klein ist, nun tiefer im Boden eingelassen bzw. das Bodenniveau wurde angehoben. Der Brunnen ist nun so tief unten, dass er nur noch als Hundetränke dienen kann, denn Jogger oder Spaziergeher, die Lust auf einen Schluck des kühlen Nass haben, müssen regelrecht in die Knie gehen, wenn sie sich nicht schon fast hinlegen müssen – ein Zustand, der täglich zu wüsten Fluchereien führt. Auch der schöne Baum wirkt wie eingemauert, ob das dem Wachstum zuträglich ist kann man sich fragen. Daher meine Fragen:

1. Wurde der Brunnen absichtlich so tief in den Boden eingelassen?
2. Handelt es sich evtl. um einen Planungsfehler?
3. Kann der Brunnen wieder „angehoben“ werden, damit man wieder ungehinderter, direkt ab dem Hahnen Wasser trinken kann?
4. Besteht für den Baum keine „Gefahr“ (u.a. Wurzelwachstum), wenn er derart „eingemauert“ ist?

Schlieren, 27. Juni 2011

Rolf Wegmüller, Gemeinderat